

Ministerio de Relaciones Exteriores

Acercar los servicios consulares a la Ciudad de Coachella e Indio y zonas aledañas en el Estado de California

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Acercar los servicios consulares a la Ciudad de Coachella e Indio y zonas aledañas en el Estado de California

Funcionario que viaja: Manuel Eugenio Flores Tobar, Maria de Los Angeles Soro Hasbun, Ricardo Alberto Hernandez Herrera, Kevin Javier Abad Lopez y Edgar Francisco Cordova Martinez y Romeo Lemus Rivera

Cargo del funcionario: Consul General, Viceconsul, y asistente administrativa

Destino: Ciudad de Coachella, California

Fecha de salida: 27/08/2022

Fecha de regreso: 27/08/2022

Valor del pasaje: \$0.01

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$125.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$100.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: con el propósito de acercar los servicios consulares a la Ciudad de Coachella e Indio y zonas aledañas en el Estado de California, ya que a la población salvadoreña se le dificulta acercarse a la sede consular

Observaciones: Terrestre